

LA ACCION ANARQUISTA

Hacia el Ideal

Que marchamos con paso aceleradísimo hacia la realización de nuestro objetivo ideal; que la transformación social que todos anhelamos se está operando ya, nos lo dicen las juventudes (principal factor de todas las grandes transformaciones) que de toda la península nos escriben comunicando la constitución de nuevas agrupaciones adheriéndose a la F. A. I. con vehementes deseos de luchar, luchar y vencer, terminando con todo lo arcaico, antienano, inmoral que constituyen las bases sobre que se sostiene la agonizante sociedad actual; nos lo dicen la creación de grupos culturales y excursionistas que van enterrando la vieja moral antinatural, aceptando y propagando la nueva moral anarquista de acuerdo con las inmutables leyes naturales, que van adquiriendo una nueva cultura, al margen de históricos errores, destruyendo prejuicios y costumbres, apartándose de vicios, y marchando hacia la perfección relativa por el camino de la regeneración física y moral, que es una mayor garantía para el triunfo de nuestros ideales en la nueva convivencia social armoniosa y libre por la que luchamos. Nos lo dicen la constante y continua creación de escuelas en el seno de los sindicatos, escuelas racionalistas, en las cuales se educa la nueva generación, y la creación hasta en los más apartados y atrasados lugares, de Ateneos libertarios.

Nos lo dicen las múltiples publicaciones anarquistas que invaden el mundo, enterrando sofismas y creeds opórticos; despertando conciencias atargadas, disipando con la diáfana claridad de las ideas rectoras, las tinieblas de la ignorancia que han servido de base a un pasado milenarista, lleno de vicios y crímenes, descorriendo el velo de falsa virtud a la sociedad, enseñando en su desnudez sus lacras e inmundicias, combatiendo con argumentos razonados y contundentes y crítica clara, demoleadora, regímenes y actuaciones, y enseñando el camino de la emancipación...

Nos lo dicen las Ciencias y las Artes en sus más amplias concepciones, saliendo de los viejos moldes y aceptando la Anarquía en todas las manifestaciones del humano vivir, destruyendo ídolos y altares, negando religiones, aceptando el ateísmo, negando valor real a las distintas formas de gobierno, y efectuando a los sistemas políticos-sociales, para aceptar el comunismo libertario primero, la anarquía después, como el único sistema filosófico-social que constituye un valor positivo y constructivo para la libertad humana; negando códigos y leyes que mediatizan, obstaculizando con límites, las mayores aspiraciones y aceptando la libertad conciente en su más amplia expresión.

Nos lo dicen las prácticas de comunismo libertario que en distintos sitios se hacen, estimulan a los pueblos a vivir con sus positivos resultados, los ensayos de cooperativismo y apoyo mutuo que se efectúan continuamente.

Y finalmente, nos lo dicen con magnífica elocuencia los problemas de los pueblos, a resolver, que no tienen solución, por más que se busquen, dentro de la organización social capitalista; los fracasos de todos los gobiernos, la ruina económica a que nos conducen las leyes estatales y el malestar general reinante próximo a rebasar los límites de la paciencia.

Sólo nos falta el empuje definitivo que termine. Y con el pasado y el presente, ofreciéndonos un esplendoroso porvenir. El empuje formidable de todas las fuerzas proletarias que son las más interesadas por su precaria situación de esclavitud y malestar, en que el advenimiento sea breve. Esta es la labor que hoy nos está encomendada a los anarquistas, encender aún más las rebeliones en todos los pechos proletarios y encaminar para que al estallar, los resultados sean satisfactorios. Adelante todos, a conquistar el presente para hacer venturoso el porvenir. ¡Adelante, juventud...!

M. JIMENEZ JIMENEZ

Contrastes

Las Cortes españolas, acaban de sumarse a la fiesta internacional de la Paz; verdaderamente que se necesita una epidemia de paquidermia y una conciencia de azabache, para así manchar, el sublime nombre de la Paz; "nuestro" Ilustre Napoleónico, Azafra, está haciendo verdaderos alardes de pacifismo; y gracias a él, estaremos libres de cualquier desgastado, que a cualquier país extranjero, se le pueda ocurrir.

Hasta ahora, estábamos desamparados, indefensos, expuestos a que nos hicieran "pedadillo" pero gracias a sus "previsiones" estaremos dentro de poco, no solamente resguardados de los malos pensamientos de nuestros vecinos, los franceses, ingleses, portugueses o judíos, sino que volveremos a alcanzar la cumbre del imperialismo, que tanto gozamos; volveremos a los magníficos tiempos de Carlos V o de Felipe II, durante los cuales, en los "dominios" de España "no se ponía nunca el sol" y naturalmente, merced a ellos, los belgas, italianos, portugueses y tantos y tantos pueblos, quedaron tan agradecidos, que están esperando el retorno de nuestra maternal tutela.

Es tan grande el pacifismo de nuestras Cortes, que mientras el presupuesto de Agricultura de una nación, eminentemente agrícola, como la nuestra, es de unos 80 millones de pesetas y mientras el proyecto de Instrucción de crear 27 mil escuelas, queda detenido, por "falta" de dinero, el presupuesto de Guerra y Marina asciende a 500 millones de pesetas; esto sin contar el trabajo que producirán los 100.000 hombres que aproximadamente habrá en "paro obligatorio", digo, en servicio militar activo, los cuales, suponiendo que dieran un rendimiento diario de 10 pesetas, contando por lo bajo, supone "un millón" de pesetas de pérdida diaria, o sea 365 millones anuales, que sumados a los 500 millones del presupuesto, supone una pérdida, un gasto, un despilfarro inútil de 865 millones de pesetas; esto, que ocurre en países burgueses como Francia, conservadores como Inglaterra, fascistas como Italia, o imperialistas como Estados Unidos, tiene un pase; pero ¡en una República de Trabajadores!, vamos, que esto es el colmo.

con medio millón largo, de paradójico; un Estado que se llama pacifista, gastándose centenares de millones, en armamentos; un Estado que manda delegados a la S. de N. donde pronuncian impresionantes discursos, para luego en el Parlamento negar la existencia de ese organismo; esto es una burla, demasiado cruel y sangrienta, para ser consentida.

Mientras "tenemos" brillantes batallones, que no sirven para nada, más que para batirse con el pueblo indefenso, millares y millares de niños pululan por las grandes urbes y por los pueblos, faltos de pan y de escuela, aprendiendo a apurar la amarga hez de la vida, en su incipiente caminar por la misma, mientras se dota a las grandes poblaciones de nuevos destacamentos de guardias de asalto, guardia civil (?) y de seguridad (¿para qué?), numerosas familias, carecen de pan y la desesperación penetra en ellas; mientras se dota a las nuevas secciones de fuerza pública, de modernos aparatos lanzabombas, y el progreso alcanza en los armamentos, proporciones insospechadas, la higiene, los grandes transatlánticos, los magníficos pulmanes, la navegación aérea y en fin todo el progreso, está vedado para el pobre para lo que produce; el para lo produce (todo); el para, produce el arma mortífera que acabará con él, al menor intento de protesta; el para forma la guardia que salvaguarda a sus opresores; el para que construye el soberbio buque, que los potentados, los explotadores suyos, utilizarán en viajes de placer, no podrá poner sus pies callosos y profanos, en lo que es suyo; el para que construye los magníficos conductores de metal, que orgullosos cruzan el espacio, no puede gozar, el placer de su obra; y el para del trabajo, en fin, productor de todo lo existente y depreciable continuamente, ese, no tiene derecho a nada; si lo explotan, silencio; si lo matan poco a poco, refinadamente y silenciosamente, al protesta alarido y cansado de tantos vejámenes y de tantas injusticias, se le hace callar, imponiéndole el silencio eterno.

¡Silencio, siempre silencio!

FRANCISCO CUEVA

Una República de Trabajadores, Tuéjar (Valencia), 22-5-32.

Catorce meses lleva discutiéndose en las Cortes el proyecto de reforma Agraria y aun no está bastante discutido. Cuando la guardia está ya matada a la mitad de los campesinos y la otra mitad huyan muerto de hambre, de miseria y de desesperación, las Cortes aprobarán que los latifundistas se queden con "sus" tierras, que el Estado defienda con las armas "sus" propiedades y que los pocos labriegos que queden sigan ganando en los dos o tres meses de trabajo que tienen al año, un jornal medio de tres o cuatro pesetas. Aunque los diputados sigan cobrando las DOCE MIL pesetas anuales, mas los enchufes, y los ministros sigan haciendo "su agosto" abriendo cuentas corrientes en bancos extranjeros para cuando los tiempos cambien...

Franco y los deportados

Por la prensa nos informamos que el diputado "del pueblo" (...) Ramón Franco, se permite hablar a los trabajadores en nombre de los deportados. Si lo hace en nombre de alguno que en su viaje haya podido convertir a la política y da su nombre, nada decimos; pero en nombre de "los deportados" no puede hablar el "político" Franco porque los deportados, fieles a los principios de las ideas que sustentan, no le han autorizado para ello.

Es innoble coger como banderín político el calvario de los deportados y explotar el sentimiento solidario del pueblo para con ellos.

Los trabajadores no deben dejarse sorprender por estas "truces" políticas de que se valen los que hoy necesitan el apoyo del pueblo que mañana explotarán y atropellarán como lo explotian y lo atropellan hoy.

Es hora ya de que los trabajadores vuelvan despreciativamente las espaldas a todos los políticos, por sinceros y revolucionarios que parezcan. En el fondo todos son iguales.

¿Se nos comprenden?

LA LEY...

En los primeros tiempos de la Humanidad, asomó el monstruo, invento provechoso de farosantes, escribas y de fariseos; pulpo inmenso que exprime al pueblo, desvirtúa de su primordial misión que fue la Justicia; alejado para siempre del alma de las muchedumbres que miran con ira al espectral enredador de fraudes, trampas y crímenes seculares; arma hipócrita de una clase deshonrada por su inconsciencia y por su insensibilidad; piedra que oscila, arma de dos filos que esgrime el régimen capitalista contra los perennemente explotados: La Ley.

Fueron, primero, los elementos desencadenados, libres y terribles, los que aterrorizaron al hombre prehistórico, lleno de un inmenso pavor ante fenómenos, causas y fuerzas para él sobrenaturales, absolutamente desconocidas; y crearon en su mente henchida de supersticiones y de errores, el concepto de los dioses y de las leyes divinas. El hombre hincaba de rodillas y hundía su rostro en el polvo, pidiendo clemencia a una entelequia de su extraviado espíritu; ante lo que su cerebro enloquecido, tomaba por expresiones salvajes del malhumor de su dios, al que intentaba calmar con monstruosas ofrendas: niños criados expresos para enrojecer con su sangre las aras de los altares; doncellas núbiles, transportadas desde lejanos países, en donde fueron robadas por las predicciones de los sacerdotes, de los brazos de sus familiares, para salir con carne virgen y fresca los prostibulos sagrados de los templos divinos... primera manera de la prostitución fomentada por algunas religiones, con coacciones y amenazas; y ante el incumplimiento de la ley de los dioses, el tormento, la muerte y la deshonra...

Luego, más adelante, en los albores de esta sociedad degenerada, el arma -- la Ley--, descubierta por aventureros y granujas de todos los géneros, asomada, expuesta en la cima de los Sinais de todo el mundo, de progreso... Ya no se trata de religión; ahora es demagogia cívica, "democracia", "civismo", "ciudadanía", mentiras, palabras vacías, engañosas de la enorme masa doliente, cíeramente calumniada, azofada y hecha irrisorio objeto de explotación. Y, hoy, se halla convertida esta innoble arma, revestida de una falsa dignidad, semejante a la roja púrpura de los magistrados del feudalismo vendidos al señor, en la Ley, suprema injusticia de la actual civilización, tan adelantada en la técnica y tan espantosamente atrasada en la moral.

¡Leyes y Códigos: inmorales maneras de invertir las Leyes Naturales, y medios ineficaces para reprimir los anhelos inmarcesibles de la Libertad, de la Vida; y mercuriosos medios para matar el libre pensamiento; no conseguiréis nada! Todo pasa. Vosotros, medios inhumanos de clase, ¡también pasaréis!

La Ley, compañeros, hermanos de todo el mundo, proletarios de todo el mundo, trabajadores de todo el mundo, quiere suprimirnos gullitotando nuestras organizaciones, y matando nuestra prensa cultural y de combate.

Hay que inculcar en el alma de nuestros niños el inmenso desprecio por esa inhumana prostituta que se vende por un miserable puñado de monedas al mejor postor. Hay que crear niños sanos y bien nutridos, obrando conscientemente, no haciendo seres desgraciados, y procurando poner al alcance de todo el proletariado, la educación sexual necesaria. El niño sano y rebelde, es el hombre libre de mañana que no tolerará cadenas, a cuyo esfuerzo se rendirán todas las aparentes fuerzas del Estado y de la Autoridad despótica.

Eduquemos a nuestros niños. El pensamiento no se ahetroja; vive, aun cuando se encierre en las más lóbregas mazmorras. Y el niño será el ejecutor de la Ley natural de mañana.

Libre es la Vida y libre debe vivir el hombre, sin leyes apócrifas, sin escribas ni farosantes.

J. ARAGONES S.

NUEVOS GRUPOS

SIN DIOS Y SIN PATRIA

En la barriada Vázquez Armero, Triana, Sevilla, un grupo de jóvenes entusiastas de las ideas anarquistas, han constituido un grupo denominándolo "Sin Dios y sin Patria" que se propone actuar activamente por el triunfo de la Anarquía que sustituya a la actual Sociedad de desigualdades, injusticias, egoísmos, envidias, explotación y crímenes.

Saluda a los compañeros presos y deportados que lo han sido por luchar en defensa de la verdad y de la Justicia, proponiéndose seguir la misma ruta sin temores ni vacilaciones vergonzosas.

Saluda igualmente a todos los grupos afines de la península y desea relacionarse con ellos.

El grupo "Sin Dios y sin Patria"

FRONTE REBELDE

Unos cuantos jóvenes de Mataró, hemos constituido un grupo anarquista denominándolo "Frente Rebelde" que al constituirse para difundir los nobles ideales ácratas y luchar activamente por el advenimiento de la transformación social, saludamos a los camaradas deportados, presos, perseguidos y a todos los explotados en general, adhiriéndonos a la F. A. I., estando ya adherido a la F. L. de G. O. A. A. de Mataró.

Salud a todos. El Grupo "Frente Rebelde"

GRUPO ECLECTICO

Habiéndonos fundado en Sitges el "Grupo Cultural Eclectico", deseáramos tener relación con los demás grupos y ateneos afines por lo que a cultura se refiere.

Rogando a cuantos se encuentren en situación de mandarnos algún libro lo hagan, a fin de nutrir la biblioteca que hemos fundado.

Dirección: Pablo Iglesias, 10, Sitges.

Se desean la reproducción en toda la prensa obrera. El Grupo Cultural Eclectico

DIVULGACION LIBERTARIA

En Ojón se ha constituido un grupo llamado "Divulgación Libertaria" que desea relacionarse con los demás grupos con el objeto práctico de hacer todo lo posible, para intensificar la labor que a los anarquistas nos está encomendada, realizar, lejos de que-reillas y pugnas personalistas.

Entiende que en esos momentos, más que nunca, es necesario unirnos bien para atacar al capitalismo y todo su armatoste represivo. Hace resaltar la necesidad apremiante de liberar a los camaradas presos. Manda un saludo fraternal a todos los presos y a todos los camaradas.

JUVENTUD LIBERTARIA DE LA MORAL

Con el nombre de Juventud Libertaria queda constituido en La Moral (Asturias), un grupo de jóvenes que queremos libertarios en algo de tantos prejuicios e injusticias que pesan sobre la humanidad y contribuir a medida de nuestras fuerzas a propagar y defender los ideales libertarios para en día no lejano darle el último empujón a esta ya caduca y podrida sociedad e implantar el comunismo libertario.

Una vez constituidos saludamos a todas las juventudes y grupos afines del mundo y a todos los compañeros presos y deportados por delitos sociales y les ofrecemos nuestra más entusiasta adhesión. Pues aunque a ellos les priven de la ya reducida libertad que tenemos por sustentar unos ideales de Justicia y redención humana, los ideales no los podrán encerrar o deportar porque son algo que todos sentimos y cuanto más los perli-

gan, con más entusiasmo los hemos de acoger todos los explotados.

También queremos formar una pequeña biblioteca para mejor educarnos y propagar los ideales anarquistas y deseáramos que los compañeros que tuviesen libros o folletos que ya hayan leído nos mandasen algunos.

Igualmente deseamos tener relaciones con todas las juventudes libertarias y grupos afines de España. Asimismo que todos los semanarios y revistas libertarias nos manden un ejemplar para suscribirnos a los que más nos gusten.

El Secretario

Dirección: Angel González Caldevilla, (Langreo), Tullia, La Moral (Asturias).

JUVENTUDES LIBERTARIAS DE ALCIRA

Damos a conocer que habiendo quedado constituidas las Juventudes de Educación Libertaria de Alcira, estamos dispuestos a hacer cuanto labor esté al alcance de nuestros conocimientos ideológicos por la propaganda verdaderamente anarquista para terminar con la sociedad existente y renovar la de extremo a extremo. Por la humanidad libre que preconizamos dentro de nuestros ideales de Justicia, de Amor y Libertad.

Saludo a todos nuestros presos y deportados.

¡Viva la F. A. I. y la C. N. T.!

Las Juventudes Libertarias

NOTAS

El grupo Estudios Sociales y Grupo Espartaco de Montpellier Herault, ruega a todos los que envíen prensa suspendan el envío hasta nueva orden y toda correspondencia que se hacía a nombre de René Ghislain, lo mismo, por ser un tipo que cambió de chaleco.

Fraternalmente,

D. TRIPEJO Reorganizado el grupo "Espartaco" nos adherimos a la F. A. I.

SINDICATO U. DE OFICIOS Y PROFESIONES VARIAS

Este Sindicato comunica a cuantos grupos, sindicatos y camaradas se relacionan con él, que ha cambiado de domicilio social trasladándose a la calle Olavide, 58, a donde en lo sucesivo puede dirigirse la correspondencia.

La Directiva

Rafael Wimes, Calle Calvario, 43, Constantina, desea se le sirva toda clase de prensa anarquista de lengua española.

El grupo "Juventud de Educación Libertaria" de Sestao, manda un saludo al camarada Joaquín Aznar, protesta de su condena tan infamemente aplicada, y desea relacionarse con él.

Se ha constituido en Navas de San Juan un "Sindicato de Profesiones y Oficios Varios" afecto a la C. N. T., en la calle Capitán Borret, 18, que es su domicilio social, que desea estar de acuerdo con la Regional de Sevilla. La correspondencia al Sindicato y a nombre de Bernardo Bertel.

DESDE OLIVA DE LA FRONTERA

Un grupo de trabajadores, enviamos un abrazo fraternal a nuestros hermanos deportados y demás presos sociales de todas las cárceles Españolas. Es un deber que los grupos ácratas y todos los buenos compañeros luchemos sin descanso, por los deportados para que regresen inmediatamente a sus hogares y por los presos, para que recobren su libertad, moral y materialmente, y luchar para barrer de una vez y para siempre todos los enemigos y traidores del pueblo productor.

FERNANDO NOGALES

Leed y propagad:

"PROA"

El "Nerón Español", Valera Valverde, ex-gobernador de Córdoba, en pago a "sus buenos servicios" al frente de aquel Gobierno Civil, ha pasado de gobernador a la vecina capital de Sevilla, donde continuará prestando sus "excelentes" servicios a la República.

El señor Sol, ex gobernador de Sevilla ha pasado a la Dirección General de Prisiones para "velar" por los presos españoles que encontrarán en él un "padre espiritual amantísimo".

Ambos han dicho que antes de dejar sus respectivos cargos, han puesto en libertad todos los presos gubernativos.

Desde las prisiones de Sevilla y Córdoba nos comunican que no es cierto, que las cárceles están abarrotadas de presos gubernativos. Nosotros conocemos las mentiras oficiales, pero no creíamos que estos gobernadores fueran tan cínicos, mintiendo con tan desvergonzante descaro.

Desde Rubi

Tal como habíamos anunciado se celebró en esta una grandiosa gira de confraternidad anarquista, siendo la nota interesante los muchos camaradas que asistieron a ella, entre ellos recordamos a los camaradas Max Nettlau, a Urales, a Montseny, Gilibert, Novellas y muchos otros que no podemos recordar.

La gira fué magnífica por el gran personal que acudió a ella, jugando el elemento joven y dando charlas y conferencias distintos camaradas. El sitio gustó mucho a los concurrentes a ella, que pasaban de mill.

Hicimos una subscripción progresos y deportados, reuniéndose noventa y una peseta que entregamos al compañero Urales.

El grupo "Sol y Esperanza"

Servicio de Librería

	Ptas.
Almanaque de "Tierra y Libertad" para 1932	2.00
Ibarreta: La Religión al alcance de todos...	2.00
S. Rosa: Entre amigas...	0.15
S. Rosa: El obrero sindicalista y su patrono...	0.15
S. Rosa: La idea anarquista	0.20
S. Rosa: Los impíos...	0.30
S. Rosa: El Burgués y el anarquista...	0.20
S. Rosa: El capitalista y el trabajador...	0.15
S. Rosa: Bienvenida...	0.30
S. Rosa: La idea anarquista	0.20
S. Rosa: Los dos profesores...	0.20
S. Rosa: Reacción y progreso	0.20
P. Gori: La anarquía ante los tribunales...	0.20
P. Gori: La tramoya de las guerras...	0.15
P. Gori: Ciencia y religión...	0.20
P. Gori: Vuestro orden y nuestro desorden...	0.20
A. Maymon: Esbozo racionalista...	0.30
I. Most: La peste religiosa...	0.15
R. Mella: Organización, agitación y revolución...	0.20
Tabarro: Aguilonzos...	0.20
M. Rey: ¿Dónde está Dios?...	0.20
E. Gante: Canelonero revolucionario...	0.20
Faure: Contestación a una creyente...	0.20
S. Faure: Los crímenes de Dios...	0.20
S. Faure: Doce pruebas inexistencia de Dios...	0.20
Faure: El Dolor universal...	3.00
F. Pelloutier: El arte y la rebeldía...	0.20
Monio: Como vivimos y como podríamos vivir...	0.20
Caffero: Comunismo y anarquía...	0.15
Malatesta: Entre campesinos	0.20
Reclús: La anarquía...	0.20
Reclús: El porvenir de nuestros hijos...	0.20
Kropotkin: La ley y la autoridad...	0.20
A. Lorenzo: El sindicalismo...	0.20
Bakounin: La política de la Internacional...	0.20
Converti: República y anarquía...	0.20
La C. N. T. y la Revolución Social...	0.25
S. Maceira: Comunismo Estatal y Comunismo Libertario...	0.25
J. Lazarte: Revolución sexual de nuestro tiempo...	0.50
Hacemos el 25 por ciento de descuento a todo pedido superior a 5 pesetas.	

Subscripción Pro-Presos

Suma anterior, 1839/30 pesetas. Barcelona, Antonio Chamizo, 2; D. Barroso 1; A. Trevillo 1; Pepa Peláez 0/50; J. Castro 0/50; L. Peláez 0/50; M. Infantes 0/50; M. Peláez, 1; Total 7. Cerviá; M. Monresa 5; J. Manresa 1/50; M. Tost 1/50; José Rué 1; Total 9. Gironella: Un compañero de la Colonia Banglos, 4. Saint Etienne, Ignacio 2/50 francos; Rajá 5; Diego, 10; Rodríguez, 10; Alfonso 5; Anches 10; García 5; Soler 4; Soto 5; Ginés 5; López, 5; Ramos 10; Diaz 5; Cazorla 5; Burillo 10; Navarro 5; Pérez 7/50. Total francos 130; al cambio moneda española, 65 pesetas. Total general, 1924. Entregado al Comité Pro-Presos, 1.500. En caja, 424.